

J.V. 11280

Salamis d. 26^{ten} Januar 1883.
auf der Akropolis.

Sehr geehrter Herr Seelos,

Ummer zögerte ich Ihnen zu schreiben, da ich erst das Eintreffen der Publikationen meines Freiers erwartete. Ich habe seit vorigen Sommer fast nur auf der Ruinen machen können, von hohem Wert, besonders die Ausgrabung eines Artemis-Tempels im Stadtgebiete von Throni. Ich habe mir in dieses mal dort entdeckten die große Arbeit mit 40 Tafeln & mehr als 800 Abbildungen (acht hundert) Gedankenscheine arachol. Institut zur Verfügung gestellt. Professoren der Münchener Universität schwärben nur darüber: Sie stellen ganz neue Gesichtspunkte für die Forschung auf, haben das Große Material vorzüglich überwältigt, geordnet, wir haben viel, sehr viel aus ihrer Arbeit gelernt. Ich lego diesem Drucke eine Photographie nach, drei Funden aus dem Artemis-Kylele Tempel bei. Es sind das durchaus womit die besten. Ich glaube nicht, daß Sie etwas darüber wollen. Wenn aber doch & so Ihnen Ihr Raum gestattet, könnte ich Ihnen einige Negative copieren, sowohl erwig Repräsentanten des besten griechischen Sachen [das jüngste Werk meines Artemis-Tempels wird ganz nach meiner Bestimmung von den Gelehrten circa vom Jahre 350 vor Christus angesetzt] wie der ältesten phasgotisch-hethitisch-babylonischen Figuren copieren & einen kurzen Artikel dazu dazuschreiben. Vorherrns!

ich habe zwei Arten von Cultus-Gegenständen in
viele Repliken entdeckt, welche absolut neu
& überhaupt noch von niemand in der Welt
gefunden sind. Die antiken Schriftquellen
reden aber davon. 1.) Ein Rauchherz gesetzt aus
Stein mit Darstellungen des Herakles $\tau\mu\nu\omega\eta$ -
 $\varphi\sigma\delta$ (Himorphos) 2.) Attis-Myppalit-Idole
in Form von Füßen aus Terracotta. —

Wollten Sie dagegen auf etwas reagieren, was
auch nie noch irgendwo publiziert war, & auch
nur zum ersten male gefunden ward, könnte
ich Ihnen eine kurze Arbeit mit Illustrationen
über das Römische Schloss, welches ich aus-
gab schicken. Bisher fand man wohl Schlüssele,
aber noch nie ein gut erhaltenes oder abhauis-
nuss klar zeigendes Schloss. —

Würden Sie mir die große Thee Administration
falls die Publication meines Artikels erfolgte,
anzuweisen, mir den Ihnen früher erbetenen
Exemplare zurückzuschicken. Auch haben Sie dann
wol die gute jene Copie meines Illustrations
Berichtes an C. T. Newton, sowie die große Tafel
Photographien zurückzuschicken.
Ihre gewöchten Antwort entgegenziehend



Hortarbeiten voll ergebnist
Max Ohnefalsch-Richter.

Superintendent of archaeological excavations
at Cyprus.

S. S. Da ich meine Rechnung mit F. A. Brockhaus

Leipzig-Büro aus gezogen habe, wäre es mir
angemessen gewesen, Sie wollten The et Dni
mission anwesen, etwa mir zufallen des
Honorar direkt an mich übergeben zu
sindet. Da öster. Papiernoten auf des
Tweil gar nicht einzutauschen sind, bitte
ih mir per recommandirtem Brief Passiren
geht nicht, weil gegen das Post-Reglement
auf meine Gefahr verweilt französische
oder englische Banknoten zu durchschicken.
Natürlich trage ich ebenfalls die Kosten
des Eintauschens aus dem öster. Papiergele



zu S. V. 11280



